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本报1月6日讯(记者 崔立慧) 6日，记者获悉，东营市市人力资源社会保障信息系统升级期
间(2016年1月7日至2016年1月14日)，全市暂缓办理社会保障卡补卡、换卡、解锁、修改密码业务。因
特殊情况急需办理的，可联系以下工作电话，市县社会保障卡服务窗口将做好记录，待系统恢复正
常后，再做处理。

距离春节还有一段时间，但东营多
家酒店已经初步制定好了年夜饭方案。1
月6日，记者走访发现，酒店不仅提供多
样标准餐，还准备了礼品、抽奖等活动，
边吃饭边看春晚也成为一些酒店宣传的
噱头。

春节还有段时间

酒店“年夜饭”方案初定

1月 6日，西二路一家星级酒店工作人员
介绍，目前酒店已经初步制定了年夜饭的方
案，过几天确定后将正式对外公布。“往年春
节前一个月就开始预订，今年虽然方案还未
最终公布，但已经有不少市民咨询了。”

西四路一酒店营销部工作人员高先生
说：“目前酒店可以提供年夜饭的包间最少有
20个，小一点的包间可容纳五六个人，最大的
包间可容纳 2 0人，这也是给市民提供了多种
选择。”

提到酒店吸引市民的亮点时，高先生说，
虽然今年的年夜饭计划还没有最终确定，但
往年的传统应该会保留。“往年预订年夜饭的
市民可以获得我们赠送的礼品，比如说红酒，
也可以参加我们的抽奖活动。此外，吃年夜饭
的市民大都是全家一起来，我们还会给市民
拍一张全家福，冲洗出来寄给他们。”

高先生还说，今年年夜饭1 0人桌标准初
步定为 1 0 0 0余元，且已经有部分市民来咨询
年夜饭的事宜了。“往年酒店的年夜饭预订都
十分火爆，春节前4天就已经全部订满。”高先
生说。

济南路一家酒店预订处工作人员燕女士
介绍，目前酒店已经开会初步确定了一个方
案，但是具体的菜品样式、如何推广方面还需
要一段时间才能确定。“目前标准价格在8 0 0

元到 1 0 0 0元之间，市民可根据自己的口味对
标准里的菜品进行调换。”燕女士介绍，目前
酒店已经陆续展开关于年夜饭的活动，并且
关于年夜饭期间市民的人身、财产安全，酒店
也做了相关的准备。

图省事儿、为方便聚餐

部分市民已开始预定年夜饭

“自2000年起，我们家的年夜饭就几乎都
在酒店过。”市民黄霞说，因姥姥生日是大年
三十，“所以过年时，一般都是亲戚们聚在一
起，一方面替姥姥庆生，一方面过除夕。”

黄霞说，由于亲戚们一共十几个人，在家
里吃饭空间根本不够，“而且买菜、做饭、收拾
等都特别麻烦，不如直接预订酒店的年夜饭，
十分省事。”

家住西城的刘先生一家今年也打算预订
一桌年夜饭。“家里面亲戚十几口人，要是都
在家里吃饭，也挺麻烦的，不如直接去酒店里
面吃。而且饭店里面准备的菜品也比较可口，
家里每个人都能够吃到自己所爱的菜品。”刘
先生已经开始咨询酒店预订年夜饭了。他说，

“在酒店还能参加抽奖一类的活动，拍摄全家
福照片，我认为挺有意思的。”

东二路以西府前大街改造工程接近尾声

最快本周内就能实现通车
本报记者 段学虎 崔立慧

日前，记者
从相关部门获
悉，府前大街东
一路至东二路
路段道路景观
提升工程经过
近半年的施工，
除部分绿化工
程需要等到开
春进行，道路部
分改造基本完
成。目前，府前
大街与东一路、
惠州路路口已
经实现小流量
放行，府前大街
与东二路路口
处的施工围挡
即将拆除，预计
一周内就可允
许车辆通行。

系统升级期间，社保卡业务应急措施

十字路口环岛没了
改造后道路成双向八车道

6日，记者来到东二路以西的府前大街上现
场了解了工程进度。目前，除东二路府前大街路
口渠化处理的路口和部分路段进行路缘石铺装
外，机动车道、非机动车道等道路主体已经完
工，画线工作也基本完成，达到了通行条件。与
以前的府前大街最大的不同之处就是，翻新后
的府前大街变成了双向八车道，并实现机非分
离，路面通行能力得到了大幅提升。

“升级改造以后，东二路以西的府前大街单
独辟出了非机动车道，原非机动车道变成行车
道，实现了人行道、机动车道分离。”现场工作人
员介绍。改造完成后，非机动车道移到了绿化带
内，安全系数更高。机动车道由过去的六车道变
成如今的八车道。府前大街与东二路路口西侧
增加了两条专用导向车道，与路口东侧的两条
导向车道对称分布，目前还在进行最后铺装。记

者发现，以往通行府前大街与惠州路路口需要
绕行环岛，改造后，十字路口取代了过去的环
岛，视线更好，路面通行率更高。这也是这次改
造的最大亮点。

此外，翻修完成的府前大街比以往宽了
不少，而且视野也好了很多，这与该路段绿化
提升改造有关。原来的废旧井场统一升级成
为路中心大绿地，正在生产中的井场通过外
围种植高大乔木，也提升了景观形象。“原来
该路段绿化树木低矮，路中央环岛、井场分布
散乱，本次改造，绿化方面提升最为明显。”施
工人员介绍。本次升级改造，突出了松柏、法
桐等高大乔木与灌木草皮相结合的方式，增
加了绿化层次感。

据了解，大型景观树木已经完成移栽，小型
灌木等植被将在开春后进行种植。

东一路、惠州路路口已实现小流量放行
最快本周内实现通车

截至6日，府前街与东一路路口已经人为开
了一个通行小口，惠州路与府前街路口也同样
开了一个小口，而东二路与府前街则是全封闭。
工作人员介绍，由于目前路上还有工人施工，安
全起见，暂时不放行车辆，“一周之内肯定通车，
最快本周就能通行”。

“目前还有工人在路面上施工，绿化工程车

辆也运输高大乔木。如果全部放行车辆，有一定
的安全隐患，我们决定工程全部完成之后再通
车。”现场施工人员介绍，此前有人人为破坏东
二路与府前街隔离路障，“这样一来影响了整个
工程的进度。”

另外，府前大街东侧东二路桥的改造工作
仍在继续，近期还达不到通车条件。

年夜饭预定
没准又要火一把
不少酒店推出送礼、抽奖等活动
本报记者 徐文君

▲府前大街正进行绿化乔木种植工作。
府前大街与东二路路口渠化处理进行最后的铺砖工作。

本报记者 段学虎 摄
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